

Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos): Umweltplakette

Wie aus den Medien zu erfahren war, ist auf dem Gemeindegebiet der Stadt Bern eine Plakette für Motorfahrzeuge geplant, welche, analog deutscher Städte, das Befahren der Stadtstrassen nur noch für gewisse Fahrzeuge gestatten soll.

Daher die Fragen an den Gemeinderat.

1. Wie weit ist dieses Vorhaben fortgeschritten?
2. Wie gross sind die bereits aufgelaufenen Kosten zu diesem Projekt und wie gross werden die Gesamtkosten geschätzt?
3. Welche interessierten Kreise (Parteien, Verbände, Interessengruppen usw.) sind daran beteiligt?

Bern, 2. Dezember 2010

Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos)